



HESSISCHER LANDTAG

06. 05. 2010

*Dem
Ausschuss für Wirtschaft und Verkehr
überwiesen*

Entschließungsantrag der Fraktionen der CDU, der SPD und der FDP betreffend Ausbau des Verkehrslandesplatzes Kassel-Calden - ein wichtiger Baustein für das wirtschaftliche Fundament der Region Nordhessen - Nutzungskonzept entwickeln - Partner integrieren

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Landtag unterstützt den Ausbau des Verkehrslandesplatzes Kassel-Calden aus regionalwirtschaftlichen Gründen zu einem leistungsfähigen Regionalflughafen für den Geschäftsreise-, Touristik- und Frachtverkehr.
2. Der Ausbau leistet einen wichtigen Beitrag zur nachhaltigen Verbesserung der Verkehrsinfrastruktur und des Logistikstandortes Nordhessen und wird von einer Mehrheit der Bevölkerung in der Region getragen.
3. Mit dem Ausbau des Verkehrslandesplatzes Kassel-Calden wird die Konkurrenzfähigkeit der Region Nordhessen nachhaltig gefördert. Der Ausbau sichert und schafft Tausende Arbeitsplätze unmittelbar am Standort und in der Region.
4. Der Landtag begrüßt die nachhaltige Unterstützung für den Ausbau des Verkehrslandeplatzes durch die politischen Gremien der Gemeinde Kassel-Calden sowie von Stadt und Landkreis Kassel.
5. Die Landesregierung wird gebeten - parallel zum Ausbau -, in enger Zusammenarbeit u.a. mit der Universität Kassel, der Industrie- und Handelskammer Kassel, der Regionalmanagement Nordhessen GmbH, dem Kompetenznetzwerk Dezentrale Energietechnologien e.V. (deE-Net), Technologieunternehmen aus der Region mit dem House of Logistics and Mobility (HoLM) ein Konzept zu entwickeln, wie u.a. luftfahrtaffine technologieorientierte Forschungs- und Entwicklungseinrichtungen in Kassel-Calden angesiedelt werden können.
6. Der Landtag fordert die Landesregierung und die übrigen Gesellschafter der Flughafen GmbH Kassel auf, sich zeitnah um weitere Partner in der Flughafengesellschaft Kassel-Calden zu bemühen.

Begründung:

Erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 6. Mai 2010

Für die Fraktion der CDU
Der stellv. Fraktionsvorsitzende:
Dr. Arnold

Für die Fraktion der SPD
Der Parl. Geschäftsführer:
Rudolph

Für die Fraktion der FDP
Der Fraktionsvorsitzende:
Rentsch